

## APENDICE II

### Datos electorales. Febrero 1936

Con la aportación de esta base documental elaborada a partir de los datos ofrecidos por el *Boletín Oficial de la Provincia de Albacete*, 18 y 28 de febrero de 1936, pretendemos facilitar el trabajo a futuros estudios de nuestra historia provincial más cercana, y, en concreto, para los interesados en cuestiones electorales.

Los resultados de las votaciones están recogidos en el *Boletín* en dos fechas diferentes: en el del día 18, encontramos los datos de la mayor parte de los municipios; en el del 28 aparecen los llegados con retraso y los de algunas secciones de Peñas de San Pedro y Yeste, donde se repitieron las votaciones el día 19 a causa de las irregularidades habidas el día 16. Este recuento final está fechado el 22 y firmado por el presidente de la Junta electoral, Manuel Ruiz Gómez.

Hemos determinado el número de electores de cada municipio a partir de los datos existentes en el Censo electoral de la provincia de Albacete. Año 1935.

Carcelén es el único pueblo del cual no hay datos electorales en el *Boletín*.